



Provincia

El Gobierno invierte 825.000 € en arreglar carreteras dañadas

EL PERIÓDICO
HUESCA

H El Consejo de Ministros aprobó ayer invertir 826.782 euros en arreglos de la red de Carreteras del Estado en la provincia de Huesca, por los daños ocasionados en el último temporal. También aprobó la inversión de 383.850 euros para vías zaragozanas, por las lluvias del mes de octubre. En total, el Gobierno destina a Aragón 1,2 millones de una partida total de 8,6 para todo el país.

Además, el director general de Carreteras de la DGA, Miguel An-

gel Arminio, espera que la carretera A-2606, de acceso al balneario de Panticosa, esté despejada el martes o miércoles de la próxima semana. Ayer visitó la zona junto al director del balneario, José María Teixidó, y comprobó que en el último kilómetro y medio de la vía se acumulan espesores de entre tres y cuatro metros.

Por otro lado, IU pedirá en las Cortes información detallada sobre el estado de la A-131 (Fraga-Sariñena-Huesca), por su «mal estado» de conservación y el posible incumplimiento de contrato de la concesionaria. ≡